

* * *

A cette note intéressante, et comme pour mieux en préciser le sens, nous nous permettons de joindre le communiqué suivant, que nous empruntons à la *Revue médicale* de Montréal (livraison de juin) :

Le professeur Villeneuve nous adresse une lettre qu'il vient de recevoir du major Archambault, professeur à Laval, qui fait partie de l'Hôpital Laval No 6 : le seul hôpital qui représente officiellement la faculté de médecine de Montréal à Paris. — Nous tenons à faire remarquer en passant que l'Hôpital No 4 connu sous le nom de " Mignault " n'a rien à faire avec l'Hôpital Laval. Celui-ci est indépendant de celui-là, et nous espérons qu'il conservera son unité, telle qu'elle a été conçue par la faculté de médecine.

Folkestone, 30 avril 1916.

M. le professeur Villeneuve, Université Laval, Montréal.

Monsieur le docteur,

Après une traversée magnifique, nous sommes arrivés en Angleterre, tous en parfaite santé, et depuis deux semaines nous travaillons un peu dans les hôpitaux canadiens installés à Folkestone et dans ses environs. — Nous traverserons bientôt en France, et notre destination semble être Saint-Cloud, tout à côté de l'hôpital canadien déjà installé. — Il y a dans notre district une dizaine d'hôpitaux canadiens commandés par des médecins que vous connaissez peut-être: Stuart de Halifax, McKeown de Toronto, Scott de Hamilton, Courtney et Gorrell d'Ottawa, Russell et McKee de Montréal. Tous ont été surpris de nous voir. Ils croyaient que Mignault représentait notre Université. — Plusieurs de nos jeunes médecins travaillent avec eux, Collin, Lefebvre, Joubert, Larose, Trudel, Gariépy, Gauthier, Lussier, etc., et je suis fier de dire qu'ils nous